



Pour marquer le Mois de l'Histoire des Noirs, AMINATE présentera au cours de février quatre jeunes issus de la communauté noire qui ont relevé le défi de s'intégrer à la communauté moulinoise avec succès.



Damien Hellène : La boxe, de l'île Maurice à Terrebonne

Damien Hellène a fait sa marque sur la scène de la boxe dans son île natale de l'océan indien, Maurice. À 20 ans, il fait maintenant sa place chez nous. Le #1 au Québec en boxe olympique dans la catégorie Élite se dit très confiant : « Mon moral est à bloc ». Parallèlement, il étudie pour devenir entrepreneur en construction avec son frère. Établi depuis un an et demi avec son père, sa mère et ses deux frères, il explique qu'il aura fallu 9 ans avant que toute la famille soit réunie chez nous. « Ça n'a pas été facile d'être séparés pendant autant d'années ».

Sa passion pour la boxe lui a été transmise par son père, membre de l'équipe nationale mauricienne, et son frère Dylan. « Mon père m'avait dit que je pourrais commencer à boxer à 12 ans. C'est ce que j'ai fait », d'expliquer celui qui a gravi les échelons pour finalement faire partie de l'équipe nationale mauricienne élite à 18 ans. Parmi ses plus beaux succès, il a été champion junior mauricien chez les 50 kg, médaillé de bronze deux fois aux Jeux africains de la Jeunesse, 1er aux Championnats d'Afrique des jeunes, 6e chez les 56 kg aux Jeux du Commonwealth de la Jeunesse (son premier contact avec la boxe internationale) et il a aussi pris part aux Championnats du monde de la Jeunesse en Hongrie. Il est même revenu avec une médaille d'argent de Cuba et de ses redoutables boxeurs.

Le pugiliste qui s'illustre dans la catégorie Élite 60 kg a été invité aux championnats canadiens qui ont dû être annulés à cause de la pandémie. Mais ce n'est que partie remise! Son entraîneur, Renan St-Juste, du Club de boxe 35, fonde de grands espoirs sur lui : « Il est un très bon boxeur et nous avons de gros projets pour lui ». Damien continue de s'entraîner avec la persévérance et la ferveur qu'on lui connaît, et il a hâte que les activités reprennent. Pour lui, le mot-clé d'une intégration réussie est persévérance. « Aux nouveaux arrivants issus de la communauté immigrante, rappelez-vous constamment que même si c'est difficile au début, il faut persévérer pour avoir ce que l'on veut! », dit-il. C'est ce que fait Damien Hellène avec succès.

Adresse : 500, boulevard des Seigneurs, Terrebonne, J6W 1T3

TÉL. : 450 492-7989

TÉLÉC. : 450 492-1303

Courriel : info@aminat.qc.ca

Site : www.aminat.qc.ca | www.facebook.com/Aminate



>1132845

17 février 2021